



SAINT-LIN-LAURENTIDES



900, 12e Avenue, Saint-Lin-Laurentides
(Qc) J5M 2W2



450 439-3130



saint-lin-laurentides.com

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Inauguration officielle du parc canin de Saint-Lin–Laurentides Un nouvel espace attendu... et déjà adopté par nos compagnons à quatre pattes

Saint-Lin–Laurentides, le 21 août 2025 — La Ville de Saint-Lin–Laurentides a procédé aujourd’hui à l’**inauguration officielle de son tout nouveau parc canin**, situé au 140, 11^e avenue. Cet espace convivial, sécuritaire et entièrement clôturé, aménagé au printemps 2025, a été spécialement conçu pour le bien-être des chiens... et le plaisir des maîtres !

La réalisation de ce parc a été portée par la volonté de la Ville d’offrir des espaces de qualité, accessibles à tous, tout en respectant les principes de cohabitation responsable. Il a vu le jour grâce à un solide partenariat :

- Une contribution majeure de **107 500 \$ d’Hydro-Québec**, versée dans le cadre de son Programme de mise en valeur intégrée (PMVI), à la suite de la construction de la ligne à 735 kV du projet Chamouchouane–Bout-de-l’Île.
- Une aide financière de **50 635\$ du Fonds régions et ruralité (FRR)**, accordée par l’entremise de la MRC de Montcalm.

La Ville tient à remercier ces partenaires pour leur soutien indéfectible, ainsi que les équipes de l’Urbanisme durable et des Services techniques, qui ont œuvré avec rigueur à chaque étape du projet.

Plus qu’un simple aménagement, le parc canin est une réponse à un souhait exprimé à maintes reprises par les citoyens. Lieu de socialisation pour les animaux comme pour leurs maîtres, il traduit l’engagement de Saint-Lin–Laurentides à améliorer la qualité de vie et à créer des espaces publics qui rassemblent.

« Ce parc, c’est la preuve que lorsque la communauté exprime un besoin et que nous unissons nos efforts, nous pouvons créer des lieux qui font vraiment du bien. Grâce au soutien d’Hydro-Québec et de la MRC de Montcalm, chiens et maîtres disposent maintenant d’un espace pour bouger, se rencontrer et tisser des liens. C’est exactement l’esprit que nous voulons insuffler à notre ville. » Mathieu Maisonneuve, maire de Saint-Lin-Laurentides.

« Le programme de mise en valeur intégrée vise à soutenir des initiatives qui contribuent au dynamisme et à la qualité de vie des collectivités. Le parc canin illustre parfaitement cette volonté de collaborer avec les milieux pour concrétiser des projets porteurs, en réponse aux besoins exprimés par la population. Nous sommes heureux d'avoir pu appuyer la Ville dans la réalisation de cet espace. » - Murielle Nzal'Okeni, conseillère relations avec le milieu, Hydro-Québec

« Je suis très heureux de voir un projet aussi attendu que ce parc canin se concrétiser à Saint-Lin-Laurentides. La MRC de Montcalm est fière d'avoir pu y contribuer grâce au Fonds régions et ruralité – Volet 2 – Projets locaux, pour un montant de 50 635,91 \$. C'est un bel exemple de collaboration au service du bien-être et de la qualité de vie de notre communauté. Félicitations aux instigateurs du projet de la Ville de Saint-Lin-Laurentides ! » Patrick Massé, préfet de la MRC de Montcalm

« Je me réjouis de l'inauguration de ce parc canin, un projet attendu qui répond concrètement aux besoins exprimés par les citoyens. Ayant moi-même deux chiens qui occupent une place importante dans ma famille, je sais à quel point un tel espace était attendu et nécessaire. Grâce à la collaboration de la Ville de Saint-Lin-Laurentides, de la MRC de Montcalm, d'Hydro-Québec ainsi qu'au soutien financier de notre gouvernement par le Fonds Régions et Ruralité (FRR), nous offrons aux familles un nouvel espace sécuritaire et accessible, qui contribue à la qualité de vie de notre communauté. Ce type de réalisation démontre bien ce que nous pouvons accomplir lorsque nous travaillons ensemble pour le bien-être de tous. » - Louis-Charles Thouin, député de Rousseau

« Je félicite le maire et les membres de son Conseil de ville pour l'initiative. Nos chiens ont besoin de socialiser et de faire de l'exercice. Ce parc fera le bonheur des propriétaires de leurs fidèles compagnons. » - Luc Thériault, député de Montcalm

Que vous soyez déjà venu ou que vous découvriez ce coin de bonheur pour la première fois, nous vous invitons chaleureusement à en profiter !

À propos

Saint-Lin-Laurentides, située au bord de la rivière l'Achigan, se trouve au carrefour de la grande région métropolitaine, des Laurentides et de Lanaudière. Elle compte aujourd'hui plus de 25 000 habitants sur un territoire de plus de 117 km². Empreinte d'une fierté historique, la ville de Saint-Lin-Laurentides est résolument tournée vers l'avenir. Elle met en place des actions concrètes pour transformer l'aménagement du territoire et assurer un avenir durable pour sa communauté. Fièbre, attrayante, inspirante, Saint-Lin-Laurentides vibre au rythme de sa résilience et de ses ambitions avec courage, persévérance et ardeur.

-30-

Source :
Guylaine Gagner
Coordonnatrice des communications
g.gagner@saint-lin-laurentides.com
450 439-3130, poste 7203